



Kontakt

Eva Bellavia
Theodor-Fliedner-Straße 12
66538 Neunkirchen
Tel. 06821 901-134
Fax 06821 901-100
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

20. Mai 2014

Jubiläumsfeier für Krankenhausmitarbeiter

Jubiläumsfeier der Saarland Kliniken - ein gelungenes Fest

Im Rahmen des Betriebsfestes fand auch dieses Jahr eine Jubiläumsfeier statt, bei der Geschäftsführung und Mitarbeitervertretung der Saarland Kliniken kreuznacher diakonie im „Robinsondorf“ in Neunkirchen Furpach 26 Kolleginnen und Kollegen ehrten, die vor 20, 25, 30, und sogar 40 Jahren in die Dienste des Evang. Stadtkrankenhauses Saarbrücken und des Fliedner Krankenhauses Neunkirchen eingetreten sind. Doch nicht nur die Arbeitsjubilare wurden bei der Feier geehrt, auch sieben Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, für die mit dem Eintritt in den Ruhestand ein neuer Lebensabschnitt begonnen hat, wurden im Kreise ihrer Kolleginnen und Kollegen feierlich verabschiedet.

Die Geschäftsführung bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und die Treue zum Haus und würdigte die Leistungen und Dienstjahre der vergangenen Zeit.

Dr. Hans-Georg Gerber bekräftigte, dass alle seit vielen Jahren eine tragende Säule für die Saarland Kliniken seien.

Mittlerweile ist es bereits zu einer liebgewonnenen Routine geworden, dass die jeweiligen Dienstvorgesetzten ihre langjährigen Mitarbeitenden mit einer Laudatio gebührend ehren. Die familiäre und kollegiale Atmosphäre in beiden Häusern ist dafür ausschlaggebend, dass stets herzliche und persönliche Worte des Dankes gefunden werden.

Nach dem Kaffeetrinken wurde das zeitgleich organisierte Betriebsfest fast schon erwartungsgemäß bis in die späten Abendstunden gefeiert.

Für die 20-jährige Zugehörigkeit wurden geehrt:

Rita Bier, Sylwia Czaika, Sieglinde Fischer, Lars Fromme, Dr. Hans-Georg Gerber, Christa Hartig, Susanne Kasper, Franz-Josef Koob, Dr. Andreas Lauer, Gerhard Paulus, Peter Probst, Birgit Wallrich,

Für die 25-jährige Zugehörigkeit wurden geehrt:

Anna-Maria Bäsel, Monika Mann, Dagmar Nieser, Michael Schön,

Für die 30-jährige Zugehörigkeit wurden geehrt:

Elisabeth Schepp,

Für die 40-jährige Zugehörigkeit wurde geehrt:

Gerd Hasmann, Ursula Schaubitzer

In den Ruhestand verabschiedet wurden:

Hiltrud Bures, Heidemarie Herz, Marianne Müller, Gerd Ninnig, Dr. Hans-Jürgen Ott, Karin Pelz, Brigitta Schwarz





Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5500 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.